



Leitlinie der Jugendarbeit im
CVJM Ohmenhausen

Vorwort

Der CVJM freut sich darüber, dass Du Dich für die Mitarbeit in unserem Verein entschieden hast. Für diese Mitarbeit wollen wir Dir in jeder Hinsicht Unterstützung und Hilfe geben. Als „alte Hasen“ oder als „Schnüpperle“ sind wir lernende und sind auf dem gemeinsamen Weg in der praktischen Arbeit und im persönlichen Glauben.

Die Grundlage der CVJM-Arbeit ist die Pariser Erklärung. Als Erläuterung dient Dir die Leitlinie unseres CVJM.

Wir wünschen uns, dass die Leitlinie kein Stück Papier bleibt, sondern uns auffordert mit dem alten Jungscharspruch: „Mutig voran“!

Reutlingen – Ohmenhausen, August 2000



Christlicher Verein
Junger Menschen
Ohmenhausen e. V.

Gemeinschaft

Als Christ brauche ich die Gemeinschaft mit anderen Christen. Diese erlebe ich im Alltag, in Gottesdiensten, bei Gemeindeveranstaltungen und anderen Treffen wie im Hauskreis oder bei Gebetsabenden. Die regelmäßige Teilnahme an den Mitarbeiterveranstaltungen des CVJM Ohmenhausen (Mitarbeiterabende, -wochenenden, -feste) ist für mich selbstverständlich.

Darüber hinaus vertraue ich darauf, dass mir Rat, Hilfe, Ermahnung und Zuspruch gewährt wird.

Ich darf deshalb erwarten, dass die anderen Mitarbeiter und besonders die Mitglieder des CVJM-Ausschusses zu mir und meiner Arbeit stehen und mich unterstützen, wo immer ich Hilfe benötige. Genauso bin ich bereit, anderen mit Rat und Tat beizustehen, was mir im Vertrauen gesagt wird, sage ich nicht weiter.

Pariser Erklärung von 1855:

„Die Christlichen Vereine Junger Menschen haben den Zweck, solche jungen Menschen miteinander zu verbinden, welche Jesus Christus nach der Heiligen Schrift als ihren Gott und Heiland anerkennen, in ihrem Glauben und Leben seine Jünger sein und gemeinsam danach trachten wollen, das Reich ihres Meisters unter jungen Menschen auszubreiten.“

Diese Erklärung ist Grundlage der CVJM

Satzung vor Ort und in weltweiter

Verbundenheit aller CVJMs.

Nachfolgende Leitlinie gibt allen Mitarbeitern

Orientierung und Hilfe für ihre Arbeit.

Grundlage

Grundlage meines Lebens ist der Glaube an Gott, wie ihn uns die Bibel beschreibt. Sie gibt mir Anleitung, wie ich leben soll. Durch sie lerne ich Gott den Vater, Jesus Christus den Sohn und den Heiligen Geist kennen und ich erfahre Hilfe, Korrektur und Begleitung für alle Lebensbereiche. Gottes Einladung zu einem Leben mit ihm nehme ich gerne an. Ich vertraue darauf, dass der Heilige Geist mir dabei hilft und gehe mutig diesen Weg.

Alle Mitarbeiter sind gemeinsam auf dem Weg im täglichen Glauben.

Als neuer Mitarbeiter gibt es vielerlei Angebote und Hilfen für die Mitarbeit im CVJM, durch

- *ältere Mitarbeiter mit Erfahrung im Glauben und praktischer CVJM-Arbeit,*
- *Schulungen (ejr-Grund und Aufbaukurse)*
- *Mitarbeiterkreis,-wochenende, BLT,*
- *die Gemeinschaft mit Anderen.*

Gabe und Auftrag

Gott hat mir mein Leben mit all meinen Gaben und Fähigkeiten geschenkt. Diese will ich entdecken, fördern und für meine Mitmenschen einsetzen. Meine Aufgabe sehe ich darin, Gottes Wort jungen Menschen zu erklären und weiterzugeben. Dies geschieht durch das, was ich sage und tue. Ich habe meinen Platz in der christlichen Gemeinschaft.

Wie mache ich das konkret?

In meiner Gruppe lade ich zum Glauben an Gott ein. Für die Arbeit mit den jungen Menschen bereite ich mich gründlich und sorgfältig vor. Ich bin bereit, an den mir angebotenen Schulungen (Grund- und Aufbaukurse, BLT, Mitarbeiterkreis) teilzunehmen. Auch im Alltag lebe ich als Christ. Ich vertraue darauf, dass Gott mir hilft, seinen Willen und Plan für mein Leben zu entdecken.